

Ministerio de Relaciones Exteriores

Asunción, 15 de Noviembre de 2021

Señor Ministro:

Tengo el honor de dirigirme a Su Excelencia en ocasión de hacerle llegar, en nombre del Gobierno de la República del Paraguay y en el mío propio, las congratulaciones con motivo de la celebración del día de la Proclamación del Estado de Palestina.

Al manifestarle el deseo de continuar abriendo nuevos caminos que conduzcan a una solidaridad y cooperación más estrecha entre nuestros pueblos, es grato expresarle, en tan memorable fecha, las seguridades de mi consideración más distinguida.


Euclides Acevedo
Ministro

A Su Excelencia
Don Riyadh Al-Maliki
Ministro de Asuntos Exteriores y Expatriados
Ramallah, Estado de Palestina